

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Seuseupan Sosialisasikan Program Kepolisian dalam Kegiatan Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Mar 19, 2024 - 20:45



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Seuseupan Sosialisasikan Program Kepolisian dalam Kegiatan Door To Door System*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Sebuah kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan, BRIPKA RIZAL LEO PRASETIA S.Pd., mendapat apresiasi atas partisipasi masyarakat dalam menerima himbauan dan sosialisasi program Kepolisian. Bhabinkamtibmas tersebut mengunjungi Kampung Ciseupan Tengah 01/04, Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya, ia diterima dengan baik oleh warga desa, khususnya oleh Sdr.

BUDI.

Ipda Sugiarto S.IP., MM., Kapolsek Caringin, mengungkapkan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam mendekatkan diri dengan masyarakat, serta memberikan pemahaman dan edukasi mengenai berbagai program dan kebijakan Kepolisian."

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga, termasuk program dari Kapolres Sukabumi untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan bermotor. Selain itu, ia juga mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta berkoordinasi dengan pihak Kepolisian jika menemui kendala atau informasi seputar kamtibmas.

"Himbauan-himbauan tersebut bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh masyarakat," tambah Ipda Sugiarto.

Selain itu, sosialisasi juga dilakukan terkait pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan mengajak warga untuk melaporkan apabila mengetahui adanya peristiwa tersebut. Tak ketinggalan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar masyarakat menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari untuk menghindari penyakit ISPA.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, mencerminkan hubungan yang baik antara Kepolisian dan masyarakat setempat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.